

Marruecos rompe relaciones diplomáticas con Irán



Rabat, 1 may (RHC) Marruecos requirió al encargado de negocios de la República Islámica de Irán a que abandone Rabat en el plazo más breve posible tras anunciar la ruptura de relaciones diplomáticas con el país persa.

El gobierno marroquí acusa a Teherán de armar y financiar al Frente Polisario, movimiento que preconiza la independencia del Sahara Occidental, ocupado por Rabat en 1975 tras la retirada de las tropas coloniales españolas.

Acorde con el canciller marroquí, Nasser Burita, la decisión fue informada en la mañana a las autoridades iraníes.

El tema del Sahara Occidental es el único caso pendiente del Comité de Descolonización de la ONU.

Marruecos abandonó en 1984 la Organización de la Unidad Africana, devenida Unión Africana, en protesta por la admisión del Frente Polisario, pero regreso en enero del pasado año. (Fuente:PL)



Radio Habana Cuba